

# Civilmóvil atendió en Chañaral

Hasta Chañaral se trasladó el Civilmóvil perteneciente al Servicio de Registro Civil e Identificación Atacama, para ser parte de una nueva jornada de Gobierno en Terreno, lo que permitió atender a vecinas y vecinos del sector Aeropuerto de aquella comuna puerto.

“Que vengan a las poblaciones es muy bueno, así evitamos ir a la oficina que significa tiempo y más dinero que debemos gastar”, dijo Camila González, vecina del sector.

En tanto Roberto Montenegro, funcionario y encargado del Equipo de Atención Terreno del Registro Civil Atacama., expresó: “Uno de nuestros objetivos es acudir a la mayor cantidad de trabajos en terre-



no, puesto que eso ayuda a la comunidad, en este caso de Chañaral, a efectuar de manera más expedita sus trámites, o al menos aclarar dudas sobre los mismos”.

Por su lado la directora regional del Registro Civil, Lucy Cepeda recordó que “se pueden contactar con nosotros para que acudamos a sus domicilios en caso de haber personas pos-

tradas o con movilidad reducida, o para que participemos en operativos en sus juntas vecinos, centros de salud, entre otros lugares”. En ese sentido, recalcar que para contactarse con el Registro Civil y gestionar su visita, deben escribir a [at.atacama@registrocivil.cl](mailto:at.atacama@registrocivil.cl) o [lhormaza@registrocivil.cl](mailto:lhormaza@registrocivil.cl)